

Resalta canciller cubano sistema de salud centrado en salvar vidas



La Habana, 11 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, resaltó este jueves que la nación caribeña se prepara para la etapa de recuperación de la Covid-19, gracias a su sistema de salud centrado en salvar vidas.

El canciller también aludió a los aportes de la industria biotecnológica, que igualmente se concentra en proteger la salud de los seres humanos y no en las ganancias.

Tales baluartes permiten a la nación caribeña "complementar las medidas del gobierno y la actuación responsable del pueblo al enfrentar la pandemia", añadió Rodríguez.

La víspera, el Consejo de Ministros de Cuba aprobó el plan diseñado para la paulatina recuperación, sobre el cual representantes del Gobierno anunciarán este jueves detalles de las acciones y el cronograma, en el programa radio televisivo Mesa Redonda.

El primer ministro, Manuel Marrero, explicó ante el máximo órgano de gobierno la estrategia prevista, que en la primera etapa tiene tres fases, y en la primera de estas se sostienen las restricciones de entrada y salida del país.

Algunas de las decisiones que serán ampliadas hoy son el restablecimiento de las transportaciones públicas urbanas, intermunicipales y rurales, aunque con limitaciones, tanto en el sector estatal como privado, mientras que las rutas entre provincias se restituirán en la segunda fase.

El curso escolar retoma las actividades en septiembre para su culminación y en noviembre iniciará el nuevo periodo lectivo, aunque en la Educación Superior se mantienen pospuestos las clases y los exámenes de ingreso durante el transcurso de las dos primeras fases.

Entre las medidas sanitarias, el plan demanda el distanciamiento físico y el uso obligatorio de las mascarillas en todas las actividades durante la primera fase, mas a partir de la segunda solo se utilizará en lugares públicos donde exista concentración de personas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225393-resalta-canciller-cubano-sistema-de-salud-centrado-en-salvar-vidas>



Radio Habana Cuba